



戦争法 廃止へ

2000万の署名を

党志茂・赤羽後援会が 「新春のつどい」

議員が国会情勢を報
に、池内さおり衆院
をビデオ上映。さら
山添拓弁護士の訴え
共産党街頭演説での
でおこなわれた日本
の直前に赤羽駅東口
つの後、同日つどい
はじめ都議のあいさ
95人が参加しました。
第1部では、そね
はじめ都議のあいさ
の直前に赤羽駅東口
つのおこなわれた日本
共産党街頭演説での
山添拓弁護士の訴え
をビデオ上映。さら
に、池内さおり衆院
議員が国会情勢を報

7日、赤羽会館
で日本共産党志茂・
赤羽後援会の「新春
のつどい」が開かれ、
95人が参加しました。
第1部では、そね
はじめ都議のあいさ
つの後、同日つどい
の直前に赤羽駅東口
でおこなわれた日本
共産党街頭演説での
山添拓弁護士の訴え
をビデオ上映。さら
に、池内さおり衆院
議員が国会情勢を報



戦争法の廃止を呼びかける山添拓弁護士＝7日、赤羽駅東口



あいさつする、のの山区議



情勢報告する池内衆院議員



日本共産党志茂・赤羽後援会「新春のつどい」

いま9条は戦後最大
の危機に直面してい
ます。総がかり行動

このあと、後援会
の活動報告がおこな
われ、第2部は、岡
大介さんのカンカラ
三線による明治・大
正・昭和歌謡の演奏
を楽しみました。

告しました。
続いて、
のの山けん
区議があい
さつに立ち、
「安倍首相
は戦争法の
強行にとど
まらず、明
文改憲すら
はばかるこ
となく口に
しています。

実行委員会が提起し、
全国で2000万人
を目標にとりくまれ
ている戦争法廃止統
一署名を必ず成功さ
せ、平和の国民世論
で安倍政権を追いつ
めてゆきましよう」と
訴えました。

北区で6万の戦争法廃止署名を！ 北区総がかり行動実行委員会結成総会



8日、北とぴあで戦争
法廃止にむけた北区総が
かり行動実行委員会の結
成総会が開かれ、日体大
憲法学の清水雅彦教授が
講演（写真左）。北区で6
万の統一署名目標を確認
しました。（のの山けん）

北区の積立金が**530**億円に



“財政対応力は高まった”というなら暮らし応援を

2016年度北区予算案が9日、内示されました。北区がプレス発表した概要では、新年度予算案の特徴について「資産の活用や、特定目的基金への積立てを行うなど、将来の行政需要を見据えた計画的な財政運営を行い、財政対応力は着実に高まってきました」とのべています。

これを裏づけるように、15年度末の主要5基金見込み残高は初めて500億円を突破し、文字通り過去最高となる約530億円に達しました(グラフ参照)。

中でも、目的が特定されておらず福祉などに活用できる財政調整基金は、約139億7700万

円となり、これまで最高だった12年度の約138億円を上回り、こちらも過去最高となりました。北区はこれまで、「財政が厳しい」「財政基金が底を突く」などと財政危機を演出しながら、サービスを切りすて、区民にさらなる負担を求める経営改革プラン、公共施設再配置方針を推し進めてきました。

た。その一方で、駅前再開発や都市計画道路整備など、まちづくりの計画には潤沢な資金を積み立て、事業展開の機をうかがってきました。財政力が高まったというなら、過去最高に積み上がった基金は、急がれる貧困と格差の是正―暮らしを応援する施策にこそ最優先で活用すべきです。



過去の戦争への反省を

赤羽駅でNo War 北区アクション

6日、赤羽駅西口でおこなわれたNo War 北区アクション。私は、「日本を戦争しない国にするためにも、過去の侵略戦争と植民地支配への真剣な反省が不可欠です」と訴えました。(のの山けん)

北区民商 夜のオリ エンターリング

第16回を数える民商夜オリ。串焼き、日本酒、韓国チゲを美味しくいただきました。(のの山けん)

児童館ネットワーク事業活動報告会



5日、北とぴあで北区児童館ネットワーク事業活動報告会が開かれました。7つの地域から元気な報告、NPOハンズオン埼玉・西川先生の講評もためになりました。(のの山けん)